



INFORMAN.id

Dandim 1617/Jembrana Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Dan Wisuda Purna Tugas Anggotanya

Ray - JEMBRANA.INFORMAN.ID

Oct 6, 2022 - 12:29



Dandim Teguh saat memimpin upacara kenaikan pangkat dan purna tugas

Jembrana - Kodim 1617/Jembrana menggelar Upacara korp raport kenaikan pangkat anggotanya periode 1 Oktober 2022. Selain upacara korp raport kenaikan pangkat acara juga dirangkai dengan korp raport wisuda purna tugas

terhadap salah satu anggota yang telah memasuki masa pensiun.



Dipimpin langsung oleh Dandim 1617/Jembrana Letkol Inf Teguh Dwi Raharja, S.Sos upacara korp raport kenaikan pangkat dan korp raport wisuda purna tugas berlangsung dilapangan apel Makodim 1617/ Jembrana Jalan Ngurah Rai No 135 Negara. Acara juga diikuti oleh Kasdim Mayor Inf I Gusti Made Seputra, Para Danramil dan Perwira Staf, Anggota Kodim 1617/Jembrana serta Pengurus Persit KCK Cabang XXXVI Dim 1617/Jembrana.

Dandim 1617/Jembrana dalam amanatnya mengatakan kenaikan pangkat seperti ini, merupakan wujud penghargaan Negara atas dedikasi, prestasi kerja dan pengabdian sesuai dengan tanggung jawab jabatan yang telah diemban. Keberhasilan dalam memperoleh kenaikan pangkat ini tidak terlepas dari peran, dukungan dan kerjasama atasan serta rekan kerja. Selain itu, yang tidak kalah pentingnya adalah peran dan doa dari keluarga. Keluarga yang harmonis merupakan dasar atau landasan dalam memperoleh kehidupan damai, tentram, sejahtera, bahagia dan dapat memberikan spirit nyata dalam bekerja untuk meraih kesuksesan.



"Selamat atas kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi, semoga dengan kenaikan pangkat ini menjadi semangat dan motivasi melaksanakan tugas dan tanggung jawab yang diemban," ujar Dandim Teguh.

Sementara itu kepada anggota yang telah memasuki masa pensiun (purna tugas), Dandim Teguh Atas nama TNI AD dan Kodam IX/Udayana khususnya selaku Komandan Kodim 1617/ Jembrana mengucapkan terima kasih yang sebesar besarnya atas pelaksanaan tugas dan pengabdian kepada bangsa dan negara khususnya di Kodim 1617 Jembrana.

"Dengan berakhirnya masa dinas ini berarti saudara telah berhasil melalui seluruh tugas yang dibebankan dengan baik dan untuk tetap menjaga jalinan komunikasi dan silaturahmi selanjutnya agar segera bergabung dengan wadah Pepabri dan segera menyesuaikan diri dengan lingkungan masyarakat di manapun saudara berada, serta tetap menjaga Citra TNI di mata masyarakat," lanjut Dandim Teguh.

Acara korp raport kenaikan pangkat diberikan kepada 5 orang anggota Kodim 1617/Jembrana yang dinaikan pangkatnya satu tingkat lebih tinggi periode 01 Oktober 2022. Sementara itu acara korp raport wisuda purna tugas diikuti satu orang anggota yang telah memasuki masa pensiun.

(D.U)